
Dreiecksverhältnis in Sachen Design

Eine Ausstellung im Schloßberg-Atelier

Am Schloßberg trifft sich am Wochenende die Kunst mit der Kommunikationstechnik. Die Vernissage morgen abend im Schloßberg-Atelier von Reinhard Boscheck ist dem Chef des Kulturbetriebes, Dr. Hans Georg Küppers, eine Einführungsrede wert.

Rund 1100 Besucher aus Mülheim und Umgebung erwarten die drei Akteure Reinhard Boscheck, Torsten Reissmann und Gerald Schiffmann zu ihrer Ausstellung. Boscheck hat sich moderne Telefonanlagen und Handys vorgenommen, die „Netztechnik“-Chef Schiffmann am Kassen-

berg u. a. zu vertreiben pflegt. Das ungewöhnliche Duo ist nämlich zu der Ansicht gelangt, daß Kommunikationsgeräte nicht häßlich bzw. optisch eintönig sein müssen. Unter anderem mit Hilfe der Airbrush-Technik läßt sich daran etwas ändern.

Zu Schiffmann und Boscheck gesellt sich der diplomierte Schmuckdesigner Torsten Reissmann aus dem Speldorfer Depot.

Das Ergebnis dieses „Dreiecksverhältnisses“ ist morgen ab 20 Uhr und Sonntag ab 11 Uhr im Schloßberg-Atelier, Schloßberg 2, zu sehen.
